

Foto: Johannes Weibel



## EBT-Lok in der Heimat

Anlässlich von Prose-Messfahrten mit der Re 430 111 von Crossrail, der einstigen Re 4/4<sup>III</sup> 111 der Emmental-Burgdorf-Thun-Bahn (EBT), gelangte am 28. August 2017 wieder einmal eine der einst fünf Re 4/4<sup>III</sup> auf das Netz der einstigen EBT-Gruppe, hier vor Huttwil.

Foto: Markus Seeger



## Weitere Vectron abgeliefert

Nachdem Mitte August die beiden «Vectron» Re 475 406 und 407 ihre Abnahmefahrten hatten, wurden am 21. August die beiden Neulinge Re 475 408 und 409 nach Spiez überführt. Bereits eine Woche später fand die Abnahmefahrt der neuen Lokomotiven auf der Strecke Spiez–Kandersteg statt.

Foto: Danièle Gilardi



## Blaues Bähnli nach Worb

Am 27. August 2017 feierten die Eisenbahnfreunde RBS ihr 35-Jahr-Jubiläum. Dazu verkehrte das «blaue Bähnli» – der historische VBW-Triebwagen BDe 4/4 36 – mehrmals zwischen Worb Blaufen und Worb Dorf. Die Mitfahrt war übrigens sogar kostenlos!